

# *Le Venezuela, première équipe latino-américaine qualifiée pour le deuxième tour du Classique Mondial de Base-ball*

---



Venezuela

Miami, États-Unis, 15 mars (PL) - Le Venezuela est devenu la première équipe jouant dans les sites des Amériques à se qualifier pour le deuxième tour du V World Baseball Classic, après avoir battu le Nicaragua quatre manches à une.

Les Nicaraguayens ont commencé à prendre les devants dans la deuxième manche avec un point, mais c'est tout ce qu'ils ont pu faire sur le plan offensif.

La République bolivarienne, de son côté, est revenue avec trois points dans la quatrième et un autre dans la cinquième manche, confirmant ainsi sa position de seule équipe invaincue du groupe D.

Les simples consécutifs d'Eugenio Suárez et d'Andrés Jiménez avec des hommes sur la base ont été combinés pour le premier groupe, et le dernier a été un double d'Anthony Santander, qui a permis à Luis Rengifo de marquer.

Le gaucher Eduardo Rodríguez n'a pu tenir que deux manches pour l'équipe llanero, mais il n'a réussi à marquer qu'un seul point, et les cinq autres lanceurs qui ont pris place sur le monticule ont limité l'attaque rivale au minimum.

Dans la soirée, Israël affrontera la République dominicaine, dans un match qui pourrait clarifier les choses dans cette section pour connaître le deuxième qualifié.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/316686-le-venezuela-premiere-equipe-latino-americaine-qualifiee-pour-le-deuxieme-tour-du-classique-mondial-de-base-ball>



**Radio Habana Cuba**